

Besuchskonzept im Rahmen der Corona-Pandemie im DRK Altenpflegeheim

Die CoViD-19 Pandemie und ihre Auswirkungen stellen die gesamte Gesellschaft vor Herausforderungen. Es gilt, eine angemessene Balance zwischen berechtigtem Schutzinteresse zugunsten vulnerabler Gruppen einerseits und einem sozialen Miteinander, welches andererseits das psychosoziale Wohlergehen fördert, zu finden. Die Entscheidung über Schutzmaßnahmen, sofern sie nicht behördlich angeordnet sind, werden auf Grundlage einrichtungsspezifischer Risikoeinschätzungen getroffen.

In Folge der aktuellen Gegebenheiten,

gelten ab 19. April 2022

im DRK Altenpflegeheim Werdau folgende Regelungen für Besucher:

- 1) Die Türen des Pflegeheims bleiben weiterhin verschlossen
- 2) Besucher klingeln wochentags in der Verwaltung
- 3) Nur symptomfreie Besucher erhalten Zutritt
- 4) Jeder Besucher muss einen tagaktuellen, negativen Corona-Test (24h-Gültigkeit) vorweisen
- 5) Die Besuche finden im gesamten Haus (vorzugsweise in den Bewohnerzimmern) bzw. im Garten statt
- 6) Besucher müssen im Haus FFP2-Masken tragen
- 7) Besucher melden sich beim Personal im Wohnbereich
- 8) Pro Bewohner darf ein Besucher anwesend sein
- 9) Für Besuche gelten die folgenden Besuchszeiten:
 - a. Montag bis Sonntag 09:00 Uhr – 10:30 Uhr
 - b. Montag bis Sonntag 14:00 Uhr – 16:00 Uhr
- 10) Besuche in der Häuslichkeit dürfen stattfinden (ohne anschl. Einzelunterbringung)